

広報

みやま 6

2013.6.1 VOL.1245 月号



南空知柔道少年団柔道大会がスポーツセンターで開催
栗山町の柔道少年・少女が大奮闘！



桜満開 春爛漫

今年の春は記録的な低温が続き、桜の開花も10日以上遅れましたが、栗山町では5月の14日ごろようやく咲き始めました。桜の見ごろを迎えていた5月18日、19日の栗山公園には、4千人を超える来場者がありました。青空と桜を観ながら過ごす時間は格別なものです。今年も桜の下にはたくさん笑顔があふれていました。

編集担当者の **ひとりごと**

▼今年の栗山町の少年団加入率は約30%。全国平均は約10%なので比較すると約3倍。栗山町には9つの少年団があり幼少期から多くの選択肢の中から好きなスポーツが選択できる。スポーツが盛んな町くりやま！ですね。(丸山)

▼春になっても寒い日が続き、気が付けばもう春が通り過ぎようとしています。そして、この広報くりやまが皆さんのもとへ届くころ小学校にあがった娘の運動会があります。運動会といえば、子どもは短パンにTシャツ。私はこの姿が定番のスタイルだと勝手に決めつけています。運動会当日の降水確率と、子どもたちの短パン率。さて、どちらの率が高くなるでしょうか。(渡辺)

▼今年の桜は、蕾をもってから異常なほどの低温が続き、なかなか咲いてくれませんでした。何度何度も足を運び、ファインダー越しに蕾を撮り続けると愛着が湧いてきて、ようやく好天が続き見ごろを迎えた次の週から、また雨と低温！満開の時間は、あつという間に過ぎ、花の命の儂さを再認識しました。(藤沢)

人のうごき



平成25年5月1日現在()内は前月比 人口 13,048人(+28)

男 6,074人(+17)
女 6,974人(+11)

世帯数 6,068世帯(+19)